



EDITORIAL

Un aporte a la Acreditación Institucional

Tal como define el CNA, la Acreditación es un testimonio que da el Estado sobre la calidad de un programa o institución, con base en un proceso previo de evaluación, en el cual intervienen la institución, las comunidades académicas y el Consejo Nacional de Acreditación.

En la acreditación Institucional, la calidad se determina por el logro, tanto de los fines como de los objetivos de la Educación Superior, por la capacidad para autoevaluarse y autorregularse, por la pertinencia social de los postulados de la misión y del proyecto institucional, por la manera como se cumplen las funciones básicas de docencia, investigación y proyección social, por el impacto de la labor académica en la sociedad y por el desarrollo de las áreas de administración y gestión, bienestar y de recursos físicos y financieros. La acreditación institucional apunta sustancialmente a valorar la capacidad de la institución para sostener, en el mediano y largo plazo, su proyecto institucional y educativo, su capacidad para enfrentar y dar respuesta oportuna a los rápidos cambios que plantea el entorno, como una mirada hacia el futuro.

La Universidad de Nariño, siguiendo las perspectivas de crecimiento en su Plan de Desarrollo, se encuentra adelantando el proceso de Acreditación Institucional, que ha definido como **“Una expresión de autonomía para el fortalecimiento del liderazgo y el reconocimiento social de la Universidad”**.

Dentro de este nuevo paradigma, la Revista Investigación Pecuaria pretende realizar su aporte, mediante la formalización y difusión de la investigación que adelantan los profesores y estudiantes de la Facultad de Ciencias Pecuaria, al igual que otras Facultades e Instituciones relacionadas con el sector Agropecuario y Agroindustrial, en el entendido de que es un medio que tiene la capacidad y la estructura para llegar a los profesionales y productores de la región, del país y de otras latitudes del mundo entero, con la perspectiva de ampliar su espectro de colaboradores y lectores, en la medida en que podamos ampliar la conciencia respecto a la publicación y a la consulta de los trabajos que desarrolla la región.

Hoy en día tenemos clara la importancia y la responsabilidad de la labor que estamos realizando, y que ello contribuye a la acreditación institucional y, sobre todo, a la transferencia de tecnología hacia los productores de la región.

Marco Antonio Imués Figueroa
Editor